



Mi Universidad

SUPER NOTA

*Nombre del Alumno: Sylvia Kristel
Magaña Marin*

*Tema: Mercadotecnia en el 1er nivel
de atención*

*ASIGNATURA: Mercadotecnia En
Salud*

*Nombre del docente: Gerardo
Garduño*

*Nombre del posgrado:
Administración en sistemas de salud*

Cuatrimestre: 2do

Villahermosa. Tabasco. MARZO del 2023



UNIDAD IV

MERCADO TECNIA EN EL 1ER NIVEL DE ATENCIÓN MÉDICA.

El Sistema Nacional de Salud en México ha emitido respuestas para abordar la complejidad de las necesidades de su población a través de la Secretaría de Salud sobre quien recae la función rectora. Actualmente se encuentra vigente el Programa Nacional del Salud 2007-2012 que enmarca las acciones y prioridades de este sector.

EL SISTEMA DE SALUD EN MÉXICO TIENE SUS BASES EN DIVERSAS LEYES GENERALES:

- La Ley General de Salud
- la Ley del Seguro Social.
- El Plan Nacional de Desarrollo 2007-2012 es el principal instrumento de planeación del Gobierno Federal.



LA SSA

Las autoridades federales a través de la Secretaría de Salud son responsables por la rectoría y la evaluación de la atención a la salud.



EL SESA

Son responsables de la organización y operación de los servicios de salud para la población no asegurada.

PROGRAMA OPORTUNIDADES

Principal estrategia para abordar problemas de salud, educación y alimentación en las áreas rurales., que incluye intervenciones integrales de mejoramiento de la salud y nutrición de la familia,



CONAMED

Tiene un rol prioritario al contribuir a resolver las controversias entre usuarios y prestadores de servicios, derivadas de la atención médica y prevenir la mala práctica médica.

COFEPRIS

Tiene a su cargo el ejercicio de las atribuciones en materia de regulación, control y fomento sanitarios en los términos de la Ley General de Salud y demás disposiciones jurídicas aplicables.



GOBIERNO FEDERAL Y ESTATAL

Destinan fondos para la adquisición de fármacos para los pacientes del sector público incluidos en el cuadro básico establecido por el Consejo de Salubridad General



En el año 2000, México suscribió con otros 189 países la Declaración del Milenio, que implica el compromiso de generar e impulsar programas y acciones regionales y locales encaminadas a erradicar la pobreza y el hambre,

México cuenta con 78 escuelas de medicina. Los recursos humanos médicos y de enfermería son empleados fundamentalmente como trabajadores asalariados en todas las instituciones públicas. Una gran proporción de médicos ejerce la práctica privada sustentada por pago de bolsillo.

Qué es la Cofepris?
Edda Lydia Sciutto Conde* responde

La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) está integrada por un conjunto de personas expertas en salud.

Es una entidad regulatoria que supervisa el uso de los medicamentos y revisa todas las intervenciones médicas.

Respecto a la vacuna contra la COVID-19, la Comisión señala que la aplicación es gratuita y sólo se suministra en seguimiento a la Política Nacional de Vacunación contra el Virus SARS-CoV-2.

RIESGOS SANITARIOS Son aquellos que pueden afectar la salud de una persona o un grupo de personas por efectos ambientales o pandemias.

#YoSiMeVacuno

BIBLIOGRAFIA

- Fischer, Laura y Espejo Jorge. (2017). Mercadotecnia. Ciudad de México: Mcgraw Hill.
- Santesmases, Miguel. (2016). Fundamentos de mercadotecnia. Ciudad de México: Grupo editoria patria.
- Faizal GeaGea, E. y Faizal GeaGea, E. (2013). Gerencia de hospitales e instituciones de salud.
- Ecoe Ediciones.